



Comunicado de prensa

32

FECHA: 03/11/2023

29 RALLYE LA NUCÍA MEDITERRÁNEO TROFEO COSTA BLANCA

Pardo se postula para la victoria en La Nucía y 'Cohete' Suárez acaricia el título de supercampeón

Ruiloba pinchó en el TC6, el tramo que cerraba la jornada, y perdió el liderato que había alcanzado poco antes

La primera etapa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca' ha terminado con Javier Pardo y Adrian Pérez como líderes provisionales de la prueba y a la espera de que mañana se disputen otros seis tramos, los que pueden decantar el título de supercampeón de España del lado del actual líder del certamen y segundo clasificado provisional, José Antonio 'Cohete' Suárez y su copiloto Borja Rozada. Su máximo rival, Iván Ares, ha tenido que abandonar y despeja el camino de cara a dilucidar el título. La tercera plaza tras la primera jornada de competición es para Pepe López y Borja Rozada.

José Antonio 'Cohete' Suárez (Skoda Fabia RS Rally2) ha sido el piloto más rápido en el tramo Raúl Albi (Bolulla-Tárbenas), el TC1 que abre el 29 Rallye La Nucía que se disputa durante el día de hoy y mañana en las carreteras alicantinas y que es valioso para el Supercampeonato de España de rallyes. El piloto del Skoda Fabia aventajó en un segundo al segundo clasificado, Pepe López (Hyundai i20 Rally2) y en 1,7 segundos a Jan Solans (Hyundai i20 Rally2), uno de sus más directos rivales en la lucha por el título. El otro, Iván Ares solo pudo ser sexto, a 6,6 segundos.

En el siguiente tramo, el Vall d'Ebo-Pego (10,3 kilómetros) Jan Solans ha sido el mejor, con Diego Ruiloba (Citroën C3 Rally2) casi con el mismo tiempo (+0,1 segundos). Suárez ha terminado el tramo tercero.

Para cerrar el bucle, se ha disputado el tercer tramo, el Xaló-Bernia (16,1 kilómetros), en el que se despejaba el camino para el líder del certamen. Su más directo rival, Iván Ares, abandonaba en el enlace. Suárez, eso sí, hacía un nuevo scratch, pero en la general las diferencias eran mínimas, con Ruiloba, segundo y López, tercero.

Se ha afrontado, tras visitar las asistencias, la segunda parte de la jornada, con un nuevo paso por el Raúl Albi (Bolulla-Tárbenas), en el que Ruiloba ha hecho el scratch y recortado hasta los 1,7 segundos su desventaja sobre el líder Suárez, que ha sido tercero. Pepe López ha ocupado el segundo lugar en esta especial. El tramo ha sido neutralizado por una salida de carretera.

El TC5 ha provocado el cambio al frente de la clasificación provisional. Ruiloba fue el más rápido, aventajando en 3,1 segundos sobre Javier Pardo (Skoda Fabia Rally2) y en 5,1 a Jan Solans. Suárez, quinto en esta especial, ha perdido el liderato y pasaba a ocupar la segunda plaza, a 4,9 segundos del nuevo líder. Pardo, por su parte, arrebató la tercera plaza a Pepe López.

El sexto y último tramo de la jornada, el Xaló-Bernia, ha dado un nuevo giro al desarrollo del rallye. Ruiloba, que encabezaba la clasificación provisional, ha pinchado y perdido 2:11 minutos. Eso unido al mejor tiempo de Javier Pardo, daba lugar a un nuevo cambio de líder. Pardo, de este modo, se postula como aspirante a la victoria en La Nucía. Suárez y López completan el podio, tras la primera etapa del rallye.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com Página web: www.rallyelanucia.com